

**PENGARUH MOTIVASI DAN BUDAYA KERJA TERHADAP TINGKAT
PRODUKTIVITAS KERJA GURU DI PAUD KARTIKA PRADANA MALANG
(STUDI PADA PAUD KARTIKA PRADANA MALANG)**

Sulistiana Kresensia
Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tungadewi
Email: suliskresensia1@gmail.com

ABSTRAK

Guru mempunyai peranan penting dalam upaya mencapai suatu tujuan instansi pendidikan, cara meningkatkan kinerja karyawan yaitu memberikan motivasi untuk meningkatkan semangat bekerja dan menciptakan budaya kerja yang kondusif. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh motivasi dan budaya kerja terhadap tingkat produktivitas kerja guru secara parsial dan simultan. Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian dengan menggunakan metode kuantitatif. Penentuan sampel penelitian ini menggunakan metode *sampling jenuh* sehingga seluruh populasi dijadikan sampel penelitian sebanyak 15 guru. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti adalah kuesioner. Metode analisa data yang di gunakan yaitu regresi linier berganda dengan menggunakan program SPSS. Hasil penelitian membuktikan bahwa secara parsial motivasi berpengaruh terhadap tingkat produktivitas kerja guru sebesar 4,257 dan budaya kerja berpengaruh terhadap tingkat produktivitas kerja guru sebesar 3,641. Sedangkan secara simultan (bersama-sama) motivasi dan budaya kerja berpengaruh signifikan terhadap tingkat produktivitas kerja guru di PAUD Kartika Pradana Malang sebesar 6,008 atau 76,5%. Adapun yang perlu di perhatikan pimpinan PAUD Kartika Pradana Malang yaitu memperhatikan kebutuhan guru seperti memberikan motivasi berbentuk pujian dan peningkatan gaji sehingga bisa menghasilkan produktifitas kerja tinggi dalam mendidik anak-anak bangsa.

Kata Kunci: *Budaya Kerja, Motivasi, Produktivitas Kerja Guru*

DAFTAR PUSTAKA

- Agung. 2009. *Motivasi Kerja Guru dalam Mengembangkan Kurikulum di Sekolah*. JURNAL, Pendidikan Dasar Vol. IV, No.7.
- M. Anton Septadi' & Zunaidah. 2014. Pengaruh Budaya Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Bagian Pelayanan PDAM Tirta Musi Palembang Unit Rambutan. Jurnal Ilmiah Manajemen dan Terapan. Tahun XI No 2.
- Febijyantini, Dea, dkk. 2015. *Faktor-faktor yang Mempengaruhi Produktivitas pada UD Wahyu Artha di Desa Menyali Kabupaten Buleleng Tahun 2013*. e-journal bisnis universitas pendidikan ganesha. Jurusan manajemen. Vol 3. No 2.